
An die
Mitglieder des
Rates der Stadt Dortmund

27.09.2018

Polizeiliche Sicherstellung von Ratsgruppen-Aufklebern auf Veranstaltung in Wupper-
tal 
Anfrage der Ratsgruppe NPD/Die Rechte vom 17.06.2018 zur Sitzung des Rates am 
12.07.2018; DS-Nr.: 11439-18

Sehr geehrte Damen und Herren,

die obengenannte Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1)
Nein.

Zu Frage2)
Siehe Frage 1.

Zu Frage 3)
Teilfrage 1: Nein.
Teilfrage 2: Nein.
Teilfrage 3: Der Verwaltung der Stadt Dortmund war der besagte Sachverhalt in Wuppertal 
(polizeiliche Sicherstellung von Ratsgruppen-Aufklebern) nicht bekannt.

Zu Frage 4)
Nein.

Mit freundlichen Grüßen

Ullrich Sierau




